

## Grünliberale Fällanden

Präsidentin Maia Ernst

Alte Zürichstrasse 11

8118 Pfaffhausen

4. September 2022

### Medienmitteilung

#### GLP Fällanden - Unterstützung von Mario Solis für die Schulpflege

Rubrik Gemeinde Fällanden Politik

Die Grünliberalen Fällanden freuen sich über ihr neues Mitglied **Mario Solis**, der für den Sitz der **Schulpflege** kandidiert. An ihrer Mitgliederversammlung vom 31. August 2022 wurde einstimmig beschlossen, seine Kandidatur für die Schulpflege zu unterstützen. Mario Solis ist Vater von 4 Kindern, die alle in der Gemeinde Fällanden zur Schule gehen. Er und auch die GLP Fällanden sind überzeugt, dass sich in der Schulpflege auch Eltern von Kindern die bei uns zur Schule gehen engagieren sollen. Sie sind täglich im Austausch mit den Lehrpersonen und setzen sich regelmässig mit Angelegenheiten im Zusammenhang mit der Schule auseinander.

Wir freuen uns, dass Mario Solis das grüne und liberale Gedankengut unserer Partei teilt, weshalb er an der Versammlung, auch einstimmig als neues Mitglied gewählt wurde.

Weiter informiert die GLP, dass ihr seit 2019 bisheriger Sektionspräsident, **Gregori Schmid**, nach Abschluss seines Studiums an der Universität Zürich leider zurücktritt. Mit seinem Berufseinstieg, wofür wir ihn beglückwünschen, ist er auch daran, seinen Wohnsitz in der nächsten Zeit zu verlegen. Er ist seit 2011 Mitglied der GLP Fällanden und war von 2014 bis 2022 Mitglied der Rechnungsprüfungskommission Fällanden (RPK).

Die Mitgliederversammlung der Grünliberalen wählte **Maia Ernst**, seit 2010 Gemeinderätin von Fällanden, ehemalige Verfassungsrätin des Kantons Zürich und Gründungsmitglied der GLP Fällanden zur neuen Präsidentin. Maia Ernst hat langjährige politische Erfahrung und war bis anhin bereits als Vizepräsidentin der GLP Fällanden im Parteivorstand tätig. Damit übernimmt nach Jahren wieder eine Frau die Führung der GLP Fällanden. Als neuen Vizepräsidenten hat die Mitgliederversammlung Marc Niederwieser gewählt. Er ist ebenfalls Gründungsmitglied der Sektion und langjähriger, engagierter Grünliberaler seit der ersten Stunde.